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1982 -07~ 08 ANFRAGE 

der Abgeordneten DR. OFNER, ING. MURER 

an den Herrn Bundesmmister für Bauten lli1d Technik 

betreffend weiterer Ausbau der B 41 

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Gnünd hat in semer Sitzung am 

22.6.1982 bezüglich des weiteren Ausbaues der Bundesstraße 41 folgende 

Resolution beschlossen: 

"Der Gememderat der Stadtgememde Gmünd tritt für den Ausbau der Bundes

straße B 41 ein, da dieser Straßenzug für das Obere Waldviertel sowohl 

in wirtschaftlicher Hinsicht als auch aus strukturellen lli1d verkehrspolitischen 

Gründen von großer Bedeutlli1g ist. Mit Bedauern wird zur Kenntnis genamnen, daß 

durch das Bundesministerium für Bauten und Technik auf diesem Straßenzug für 1982 

keme Ausbaumaßnahmen vorgesehen smd ... 

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Gmünd verlangt daher, daß der weitere Aus

bau der B 41 als wichtigste Verkehrsverbmdung des Waldviertels m den 

oberosterreichischen Ballungsraum , aber auch im Interesse der Bekämpfung 

der ArbeitSlosigkeit in der Bauwirtschaft des Waldviertels , lli1bedmgt in das 

Bauprogranm 1983 aufgenarmen wird ... ". 

Unter Bezugnahme darauf richten die lli1terzeichneten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für Bauten lli1d Technik die 

Anfrage: 

Sind Sie bereit, dem gegenständlichen Anliegen Rechntmg ,zu tragen -

lli1d, wenn ja, bis wann kann hier mit emer Erledigung gerechnet werden ? 
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